



## **Urgente: Congreso pasa a modalidad 100% online por alerta meteorológica**

A la atención de todas las personas participantes del VII CICFEM, CONGRESO INTERNACIONAL DE CIENCIA, FEMINISMO Y MASCULINIDADES.

Dada la situación meteorológica de Valencia para esta semana, y la incertidumbre al respecto de si la Universitat de València podrá abrir con normalidad los próximos días, desde la organización del congreso valoramos que la opción más segura para todas las personas es pasarlo a modalidad 100% online. Desde la organización se facilitará el traspaso de la inscripción a modalidad online a todas las personas participantes, sin coste añadido al respecto.

En el día de hoy **y mañana miércoles 5 de marzo** la Universitat de València ha declarado grado de Emergencia 3, por lo que está suspendida toda actividad presencial sin previsión de cuándo se recuperará la presencialidad en las actividades académicas. Por otro lado, la AEMET (Agencia Estatal de Meteorología) tiene declarada alerta naranja para los días 4, 5 y 6 de marzo, sin previsión en estos momentos de la alerta para los días 7 y 8 de marzo.

Para aquellas personas participantes que no puedan reorganizar su desplazamiento a Valencia y decidan bajo su responsabilidad desplazarse, desde el Congreso se habilitará una sala para facilitar el seguimiento online del congreso para todas las personas. Por favor, todas aquellas interesadas en esta medida, les rogaríamos que nos lo comunicaran a: [cicfem@gmail.com](mailto:cicfem@gmail.com)

Desde la organización del congreso, quedamos a vuestra disposición para cualquier duda e incidencia al respecto. Les daremos respuesta inmediata para facilitar el máximo posible los cambios generados y trataremos de atender las necesidades de todas las personas en la medida de nuestras posibilidades.

En breve recibirán también todas las instrucciones necesarias para poder acceder a la participación del congreso de forma 100% online, tanto a los paneles y conferencias principales, como para la exposición de comunicaciones y simposios. Rogamos estar atentos y atentas a sus bandejas de correo electrónico.

La organización del congreso no prevé devolver el pago de la inscripción al congreso debido a los cambios generados, dado que se posibilitará el seguimiento de todo el congreso de forma online. Asimismo, se realizará la devolución del pago efectuado por la cena y los picnics. Las personas implicadas recibirán hoy un correo con información al respecto.

Agradecemos su comprensión y confianza. Lamentamos vernos en las circunstancias de tomar esta decisión por el bien y seguridad de todas las personas. Trabajaremos para poder disfrutar igualmente de un congreso maravilloso los días 7 y 8 de marzo.

Saludos cordiales,

Esther Roca. Responsable del comité organizador